

今年も山の学習が行われ、10月24日(木)には4・5年生が、翌25日(金)には5年生が、日頃とは違う環境の中、多くの体験をすることができました。先日配付された校長だよりにもあるように、「みんなで協力してどんなことにも挑戦し、友情を深めよう」のテーマのもと、一人一人が主体的に活動することができたようです。改めて、各種行事が子供たちの成長を促すことについて考えさせられる機会となりました。

今月23日(土)には、学習発表会が行われます。そこでも、成長した子供たちの姿を皆さんに見ただけのよう、担任を中心に子供たちを支援していきます。引き続き、本校教育へのご理解・ご協力をお願いします。

### 10/19(土)、20(日) おかざきっ子展



常磐東の看板はひと際目立っていました



空間を上手に使い、見やすく展示されました

### 10/24(木) 4年生・5年生 山の学習



飯ごう炊飯、協力してカレー作り



フィールドアスレチック、みんな真剣



キャンプファイヤー、幻想的なトーチトワリング



夜はナベ先生の星空教室で勉強もしました

## 10/ 25(金) 5年生 山の学習



焼き板づくり、お気に入りのデザインで



最後の食事はみんなでお弁当

## 山の学習 おまけ



猛獣狩りゲーム、5人のグループと言えば……



教室の黒板にはおかえりなさいのメッセージが

## 10/ 25(金) 4年生からのプレゼント



4年生が英語で作った文房具セットをくれました



渡した4年生も、もらった1年生もうれしそう

## 主事訪問で全学年、授業を公開しました

31日(木)には、教育委員会の主事訪問があり、全学年で授業を公開しました。主事からは、子供たちに分かりやすい授業をしようとする先生方の熱意が確実に実を結んでいるとの評価をしていただきました。また、子供たちの授業を受ける態度や姿勢が非常に立派であるとお誉めの言葉をいただきました。同時に、「発表をしてみよう」と促す授業をするのではなく、子供たちが「話したくなっちゃう」ような授業を構築すると、本校の特色である少人数教育がさらに成果を上げるとのご指導もいただきました。さらなる高みを目指していきます。

